

## Sante Scolaire à Wallis et Futuna en 2023

Les actions en santé scolaire pour cette année 2023 auront pour but de poursuivre l'éducation et la prévention à la Santé des élèves.

Ces actions seront variées sur la forme, d'un établissement à l'autremais toujours avec comme point commun sur le fond un travail transversal, en collaboration étroite avec les équipes pédagogiques, les professionnels de Santé EN, les partenaires extérieurs, et bien évidement les élèves et leurs familles pour aborder des sujets de Santé Publique présents sur le territoire de Wallis et Futuna.

Chaque établissement après consultation du CESCE (Comité d'éducation la santé, à la citoyenneté et à l'environnement) et sous lecouvert du Projet Educatif de Santé mis en place sur le territoire en

2022 travaille sur la mise en place d'actions sur les thématiquessouhaitées :

Prévention des addictions, du Mal être, du RAA (RhumatismeArticulaire Aigu), Leptospirose et Dengue

Education pour optimiser son capital santé et prévenir les maladies non transmissibles (Surpoids, Obésité, Diabète)

Education à la Vie Affective et Sentimentale

Cette année, la partie Citoyenneté va être tout particulièrement miseen lumière par un renforcement des actions faisant partie du Carré Régalien qui concerne plus spécifiquement la lutte contre le harcèlement, la discrimination filles/ Garçons, la lutte contre la violence.

Un CESCE Académique se réunira une fois par trimestre et portera des actions pour l'ensemble du territoire des iles de Wallis et Futuna.

Un travail en collaboration avec les partenaires extérieurs du territoire permettra d'avoir un regard croisé sur les problématiquesque nous rencontrons et permettra de trouver des solutions efficaces.